



frente de trabajadores de la energía

energia@fte-energia.org  
www.fte-energia.org  
v8. n008, 13 ene 2008

## Movilización ¡YA!

¡Pueblo de México!

El gobierno NO pretende privatizar a Pemex ya lo está haciendo. La privatización furtiva lleva ya 13 años, empezó en 1995 con las reformas a la Ley petrolera.

La petroquímica es privada. La distribución, transporte y almacenamiento de gas natural están privatizadas. La exploración y explotación de gas seco está en manos privadas. También hay participación privada en la perforación de pozos y producción de petróleo y gas.

NO hay que esperar más. Debemos movilizarnos ¡YA! en todo el país.

Frente de Trabajadores de la Energía,  
de México



frente de trabajadores de la energía

energia@fte-energia.org  
www.fte-energia.org  
v8. n008, 13 ene 2008

## Movilización ¡YA!

¡Pueblo de México!

El gobierno NO pretende privatizar a Pemex ya lo está haciendo. La privatización furtiva lleva ya 13 años, empezó en 1995 con las reformas a la Ley petrolera.

La petroquímica es privada. La distribución, transporte y almacenamiento de gas natural están privatizadas. La exploración y explotación de gas seco está en manos privadas. También hay participación privada en la perforación de pozos y producción de petróleo y gas.

NO hay que esperar más. Debemos movilizarnos ¡YA! en todo el país.

Frente de Trabajadores de la Energía,  
de México